



Pressemitteilung des Handballkreises Gütersloh e.V.

Der Kreisvorstand im Handballkreis Gütersloh hat heute beschlossen, dass der Handballkreis sich den Regelungen zum Spielbetrieb des Handballverband Westfalen e.V. anschließt.

Ob die Saison 2019/20 weitergeführt wird, hängt somit von der Entscheidung des Handballverbandes ab.

Sollte es zu einem Abbruch der Serie kommen, wird es in den Seniorenligen keine Absteiger (mit der Ausnahme von bereits zurückgezogenen Mannschaften oder freiwilliger Absteiger), sondern lediglich Aufsteiger in die Saison 2020/21 geben.

Um aber einen ordentlichen Spielbetrieb im Männerbereich durchführen zu können, wird die 1. Kreisklasse nicht auf 14 Mannschaften aufgefüllt. Auf eine Staffelreduzierung auf 12 Mannschaften, wie es in der Auf- und Abstiegsregelung je nach Mannschaftsmeldungen geregelt ist, wird verzichtet. Aufstiegsrecht hat immer nur der Erste einer Staffel.

Über die Durchführung der Jugendqualifikationsspiele auf Kreisebene entscheidet der Jugendausschuss bis Ostern. Hier werden die Vereine gesondert informiert.

6. April 2020

Der Kreisvorstand